

MORATOIRE IMMOBILIER ?

Nous l'avons constaté, le rythme de construction des nouveaux habitats dans la commune a fortement diminué. Par défaut de financements et de clients, les projets restent pour l'heure en attente. Le marasme immobilier notamment dans la construction des logements neufs est bien présent. À court et moyen terme, cette situation devrait persister. Faut-il s'en réjouir ? Ou le redouter ? Je suis et reste attaché à l'embellie et à la progression de Saint-Cyr-sur-Loire sans basculer dans l'immobilisme. Dans l'attente d'une reprise qui surviendra sans nul doute, je suggère qu'enfin nous prenions le temps pour réfléchir à l'avenir immobilier de notre commune en privilégiant l'ADN de Saint-Cyr-sur-Loire sans pour autant se fermer à une politique raisonnable d'urbanisation. Je propose que nous réfléchissions à ce que nous voulons faire dans l'avenir de notre ville.

Thierry Davaut, élu de la liste « En avant Saint-Cyr »